

Comunicado de prensa

## Pérez – Muñiz, campeones del Volante FGA tras su cuarto triunfo consecutivo en el Ribeira Sacra

Antepenúltima cita del Volante FGA para la cual llegaban las cuentas muy claras, y tanto Joaquín Pérez como Álvaro Castro podían certificar sus objetivos de principio de año, obtener el título del Volante FGA y la Beca PXP24 respectivamente. Y así lo hicieron.

Desde un principio, como en los tres rallyes anteriores, Joaquín Pérez estableció un ritmo fuerte, difícil de seguir para sus perseguidores, mientras Álvaro Castro sufría en la especial del viernes, aunque pronto remontaría. Y es que en Castro de Beiro destacaron dos nombres nuevos en este certamen, como son Juan José Mato, que marcaba el segundo mejor crono en prácticamente su primera carrera, y Adrián Garrido, cuarto en esa primera especial.

No obstante, los habituales del certamen recuperaban posiciones al inicio del día siguiente, con Álvaro Castro asentándose en la segunda plaza pero con un correoso Diego Camuñas a su zaga que sabía que debía quedar por delante para evitar que Álvaro se llevase la Beca matemáticamente. Por detrás, Roberto Suárez y Juan José Mato (con problemas en el varillaje durante la matinal) se establecían en cuarta y quinta posición, respectivamente, que se mantendrían invariables hasta el final de la jornada.

La tarde fue muy placentera para Joaquín Pérez y Adrián Muñiz, que con mano de hierro ganaban de nuevo y certificaban el título. Tras ellos, Álvaro Castro contenía a Diego Camuñas por sólo 4 segundos, logrando así hacerse con la Beca PXP24 y sacándose la espina del pasado año. A pesar de conformarse con la tercera plaza, muy buen rallye de Camuñas, que lograba un hito en la última especial, frenar la racha de Joaquín Pérez, que hasta el momento había marcado 36 scratches consecutivos, lo cual da una idea de su dominio en esta temporada.